ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

der Abgeordneten Theresa **REINBACHER** (Klub ORANGE), Sandra GSTACH (Klub ORANGE), Kolleginnen und Kollegen

betreffend verpflichtende Ausbildung für Fachlehrer:innen

Fachlehrer:innen sollten schon eine gute Grundausbildung mitbringen. In ihrer restlichen Berufslaufbahn sollen sie verpflichtet sein, sich laufend in ihrem Fachbereich weiterzubilden. Außerdem sollen sie lernen, wie sie ihr Wissen an die Lernenden auf einer fachlichen und menschlichen Ebene bestmöglich weitergeben können.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:

Das Lehrlingsparlament wolle beschließen:

Die Bundesregierung wird aufgefordert, einen Lehrplan für Fachlehrer:innen zu erarbeiten. In diesem soll festgelegt werden, dass Fachlehrer:innen in ihrem Fachbereich immer auf den neuesten Stand gebracht werden und auf einer fachlichen und menschlichen Ebene bestmöglich ausgebildet werden.